

Histórico Parque de Paipote es entregado en comodato por ENAMI para crear un espacio abierto a la comunidad

Con el fin de crear un espacio deportivo y de recreación abierto a la comunidad, la Empresa Nacional de Minería (ENAMI) anunció este jueves la entrega en comodato del terreno e instalaciones del Parque Recreativo de Paipote al municipio de Copiapó. La mantención y mejoramiento del recinto se concretará a través de un proyecto conjunto entre el municipio de Copiapó y el Gobierno Regional Atacama.

Respecto al mejoramiento del parque como área de esparcimiento para la familia, el Gobernador de Atacama, Miguel Vargas Correa, manifestó

“creo que todos los que estamos acá hemos tenido la oportunidad de disfrutar de este parque. Trabajadores de empresas, de instituciones públicas han pasado por el parque, han tenido actividades de convivencia. Es un punto de encuentro para la familia, y por eso que es muy importante este acto administrativo que se ha celebrado el día de hoy, donde se expresa la voluntad de poner a disposición del municipio en el marco un trabajo colaborativo con el Gobierno Regional de Atacama para avanzar en un proyecto que permita estimular las actividades deportivas y recreativas para los vecinos y vecinas”.

Para concretar esta iniciativa, el Vicepresidente de ENAMI, Iván Mlynarz, el Gobernador de Atacama, Miguel Vargas, el alcalde de Copiapó, Marcos López y la gerenta de Fomento de la estatal, Viviana Ireland, firmaron un memorándum de entendimiento.

Se trata de 6,2 hectáreas que incluyen las canchas de fútbol y la histórica piscina, las que serán puestas a disposición de la comunidad a modo de ofrecer un espacio de alto estándar para las copiapinas y copiapinos



“Como empresa hemos tomado la decisión de poner al servicio de toda la comunidad nuestro parque. Se trata de una muy buena noticia para toda la gente de Copiapó y de Atacama en general, donde están incluidos nuestros trabajadores. Nuestro parque es un espacio verde para el deporte, la recreación, el encuentro de la familia y hemos encontrado en la Gobernación y en la alcaldía la mejor de las voluntades”, indicó el vicepresidente ejecutivo de ENAMI, Iván Mlynarz.



En tanto, el alcalde destacó que

“el parque de Paipote siempre ha sido un patrimonio social de toda la comunidad, y lo que estamos haciendo ahora es recepcionarlo en un comodato, hacernos cargo del parque, evitar que sufra daños y mantenerlo, y al mismo tiempo construir junto al gobernador un plan de manejo estratégico para poder tenerlo con un mejor estándar siempre a disposición de la comunidad”.

A su turno, el Gobernador Miguel Vargas señaló que este hito es

“una clara señal más de que vamos avanzando de manera responsable en la atención de las necesidades que tiene la comunidad”. Asimismo, destacó el trabajo colaborativo “para avanzar en un proyecto que permita estimular las actividades deportivas y recreativas para los copiapinos y copiapinas, para los trabajadores de ENAMI, y también mantener este espacio que es uno de los pocos espacios verdes que hay en la ciudad”, finalizó el Gobernador.